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Solicita a união de esforços e gestões
conjuntas no sentido de destinar
recursos visando à implantação de leitos
de Unidade de Terapia Intensiva - UTI,
no Hospital Municipal de Ivinhema.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

18/02/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00242/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando a união de esforços e gestões conjuntas no sentido de
destinar recursos visando à implantação de leitos de Unidade de Terapia Intensiva -
UTI, no Hospital Municipal de Ivinhema.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(016/2025)

JUSTIFICATIVA

Considerando o aumento da demanda por atendimentos a pacientes em estado crítico,
especialmente os que necessitam de cuidados intensivos, a Vereadora Ivonete
Mendonça Borba, mediante a Indicação n° 10/2025 solicitou nosso apoio na destinação
de recursos visando à implantação de leitos de Unidade de Terapia Intensiva (UTI) no
Hospital Municipal de Ivinhema.
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A criação desses leitos visa ampliar a capacidade do hospital em atender pacientes
que necessitam de cuidados médicos intensivos, como aqueles em situações de risco
iminente de vida, doenças graves e complicações que exigem monitoramento
constante e intervenções rápidas. A implantação de uma UTI representará um avanço
significativo na qualidade do atendimento hospitalar, diminuindo a necessidade de
encaminhamentos para unidades de referência em outras cidades e,
consequentemente, promovendo maior eficácia nos tratamentos.

Destacamos a importância da UTI no contexto atual, em que a complexidade dos
quadros clínicos exige mais suporte e infraestrutura. A falta de leitos adequados
compromete a qualidade do atendimento e eleva o risco de agravamento das
condições de saúde dos pacientes.

Dessa forma, contamos com o imprescindível apoio e as ações conjuntas do Executivo
Estadual e da Bancada Federal representativa de MS, para que sejam realizados
estudos necessários à viabilização da implantação desses leitos, suprindo a atual
carência do setor da saúde pública de Ivinhema.

 


